

平成 30 年 2 月 2 日

1 年生保護者のみなさま

大阪市立中野中学校

校長 山本 哲哉

マラソン大会について

余寒の候、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。日頃は本校教育活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。

さて、本校では先週より 1 年生において風邪、インフルエンザ等による欠席が増えており、一部クラスで学級休業の措置を取ってまいりました。来週 6 日（火）にはマラソン大会を控えておりましたが、校医先生、大阪市教育委員会等と相談しました結果、子どもたちの健康面を最優先に考え、下記の通り対応してまいります。ご理解のほどよろしくお願ひします。

記

1 6 日（火）のマラソン大会は2 年生のみ実施します。

1 年生は通常通り、8 時 25 分までに登校、6 時間目まで授業を行います。

2 給食がありませんので、ご家庭から昼食を持たせていただきますようお願いします。

3 インフルエンザは未だ猛威をふるっております。無理に登校させず、ご家庭でも健康観察と早めの受診をお願いします。特に十分な休養と睡眠にご配慮ください。

4 今後も欠席者が多い場合は早期に帰宅させる措置も考えられます。この場合、昼食などのご対応をお願いします。